

## **Le CENTRE DES ARTS VISUELS**

### **Politique de confidentialité**

Dernière mise à jour : 15 janvier 2026, par Amber Berson et Gabrielle Montpetit.

La protection de vos informations personnelles est l'une de nos principales priorités. Le Centre se conforme à toutes les lois provinciales et fédérales en vigueur sur la protection de la vie privée afin de mieux vous protéger, ainsi que vos données. Veuillez consulter notre politique de confidentialité pour plus d'informations. Pour poser des questions, faire des commentaires, exercer vos droits, déposer une plainte ou obtenir des informations sur nos politiques et pratiques, veuillez nous contacter à [info@centredesartsvisuels.ca](mailto:info@centredesartsvisuels.ca) et nous serons heureux de vous mettre en contact avec notre responsable interne de la confidentialité.

#### **Introduction**

Le Centre des arts visuels (ci-après également dénommé « **nos** », « **notre** » ou « **nous** ») comprend l'importance de la protection de vos données personnelles et du respect de votre droit à la vie privée. Pour ces raisons, nous nous efforçons de mettre en oeuvre des procédures et des mesures de sécurité pour protéger les informations personnelles que nous recueillons.

La présente politique de confidentialité décrit nos pratiques en matière de protection de la vie privée (ci-après dénommées "**politique**"). En utilisant ce site web (ci-après dénommé le "**site**"), en créant un compte en ligne, en achetant, en faisant un don ou en vous inscrivant en ligne, vous approuvez les pratiques décrites dans la politique, ainsi que les conditions d'utilisation de ce site. Il est de notre responsabilité de garantir le traitement sécurisé des informations que nous recueillons. C'est dans cet esprit que notre politique a été conçue et est appliquée. Pour atteindre cet objectif, nous recueillons, utilisons, partageons et protégeons vos informations personnelles conformément à la législation canadienne en matière de protection de la vie privée.

---

#### **Votre consentement**

En donnant votre consentement, vous autorisez le Centre des arts visuels de recueillir, utiliser et partager vos données personnelles. Ceci afin d'assurer la qualité de nos services et le respect de nos obligations légales. Nous recueillons, utilisons et partageons seulement les données personnelles nécessaires, sauf si la loi en dispose autrement/à moins que la loi ne le permette autrement. Nous allons demander votre consentement avant ou durant la collecte de données. Vous avez le droit de refuser ou de retirer votre consentement, à tout moment, pour la collecte, l'utilisation ou la divulgation de vos données, sous réserve des exigences légales. Toutefois, si vous refusez de fournir des informations ou si vous retirez votre consentement, il se peut que nous ne soyons pas en mesure de vous fournir certains produits et services. Pour retirer votre consentement, veuillez contacter notre responsable de la confidentialité en utilisant les coordonnées ci-dessous.

---

#### **Données personnelles**

On entend par « informations personnelles » toute information concernant une personne identifiable. Il s'agit/ceci comprend des informations telles que votre nom, votre adresse courriel, vos coordonnées et autres informations similaires soumises au Centre des arts visuels dans le cadre de ses activités commerciales ou reçues dans le cadre de demandes d'informations. Ces informations ne sont pas considérées comme des informations personnelles lorsqu'elles sont agrégées et ne peuvent être associées à une personne identifiable.

### **Quelles sont les données personnelles que nous recueillons ?**

Le Centre des arts visuels recueille et gère les données d'inscription et les données analytiques dans notre système d'inscription, Google Analytics et Mailchimp. Lorsque vous vous inscrivez à un de nos services nécessitant une inscription et/ou un paiement, nous vous demandons des informations personnelles, y compris, mais sans s'y limiter, votre nom et prénom, votre adresse courriel, votre adresse civique, votre adresse de facturation, les détails de votre paiement ou de votre carte de crédit, etc. Certaines des informations demandées peuvent être facultatives. Lorsque vous nous fournissez un curriculum vitae, nous recueillons votre nom et prénom, vos coordonnées (courriel, adresse et numéro de téléphone), votre parcours professionnel, votre formation, vos compétences, vos références et toute autre information contenue dans votre curriculum vitae.

Nous vous assurons que nous ne recueillons que les informations personnelles nécessaires et que ces informations ne seront pas utilisées à d'autres fins que celles pour lesquelles elles ont été recueillies.

### **À quelles fins recueillons-nous vos informations personnelles ?**

Nous recueillons vos informations personnelles afin d'améliorer votre expérience en ligne en vous offrant un environnement attrayant, simple et sécurisé. Le Centre des arts visuels recueille et conserve certaines informations personnelles pour faciliter et simplifier vos visites et achats en ligne.

Ces informations sont utilisées aux fins suivantes :

- Traiter votre commande, compléter les transactions lorsque vous effectuez un achat, un don ou une inscription en ligne;
- Communiquer avec vous pour les affaires de support;
- Vous envoyer notre infolettre par courriel;
- Identifier vos préférences et vos intérêts pour améliorer la qualité de nos services;
- Vous fournir de l'information sur des événements ou d'autres sujets pertinents;
- Nous aider avec l'identification et la correction de tout problème avec notre site web ou nos services;
- Assurer la sécurité et l'intégrité de notre site web et de notre organisme;

Si vous fournissez de l'information pour vous contacter ainsi que votre curriculum vitae pour des raisons d'embauche, cette information sera exclusivement utilisée pour évaluer vos qualifications pour la position et, si nécessaire, pour vous contacter pour plus d'information.

### **Qui partagera mon information personnelle ?**

Sauf dispositions contraires dans le présent document, nous n'allons jamais divulguer, louer, vendre ou transférer votre information aux prestataires de services tiers, ni échanger de l'information liée

à nos clients avec des troisièmes parties sans leur consentement. La seule exception à cette règle est l'implication des fournisseurs de services, tels que des institutions financières et des compagnies de détection et de prévention de fraude, ainsi que d'autres fournisseurs de services répertoriés ci-dessous, qui nous aident à fournir nos services :

- **Données de communication/Infolettre/Mailchimp** Vous pouvez révoquer votre consentement à recevoir des infolettres et vous désinscrire à tout moment. Vous pouvez annuler votre abonnement en cliquant sur le lien fourni dans chaque courriel. Voir : <https://mailchimp.com/fr/legal>
- **Google Analytics** Voir : <https://support.google.com/analytics/answer/7318509?hl=fr&sjid=10190699809275649419-NC>
- **Fichiers journaux ("log files")** Lors de chaque consultation de nos sites Internet, les données d'utilisation sont transmises via le navigateur Internet concerné et conservées dans des fichiers journaux, appelés fichiers journaux du serveur. Les enregistrements de données ainsi stockés contiennent les données suivantes : la date et l'heure de l'accès, le nom de la page consultée, l'adresse IP raccourcie, l'URL de référence (URL d'origine à partir de laquelle vous avez accédé au site Internet), la quantité de données transférées ainsi que de l'information sur le produit et la version du navigateur utilisé. Les adresses IP raccourcies des visiteurs sont supprimées ou rendues anonymes après la fin de l'utilisation. Le principe pour le traitement des données est l'article 6 para. 1 lit. f GDPR, qui permet le traitement des données pour protéger les intérêts légitimes du responsable du traitement, à condition que les intérêts ou les droits et libertés fondamentaux de la personne concernée ne prévalent pas.
- WordPress (Automattic Inc.): Voir <https://automattic.com/privacy/>
- Moneris (Moneris Solutions Corporation): Voir <https://www.moneris.com/en/legal/privacy-notice>
- Cloudways (DigitalOcean Holdings Inc.): Nous utilisons Cloudways comme serveur, qui peut être situé à l'extérieur du Québec. Pour plus d'informations sur la manière dont ils stockent les données, consultez : <http://digitalocean.com/legal/privacy-policy>.
- De plus, dans certaines situations, nous pouvons être amenés à partager vos informations personnelles avec les tribunaux, les autorités chargées de l'application de la loi et d'autres organisations, conformément aux obligations légales ou réglementaires.

## **Comment nous collectons vos informations personnelles**

### **Directement de vous**

Lorsque vous cherchez à acquérir un produit ou un service fourni par le Centre des arts visuels ou à communiquer par divers moyens, par exemple en personne, par téléphone, par courrier électronique ou lorsque vous répondez à un sondage ou à un bulletin d'information, nous pouvons vous demander de fournir certaines informations personnelles.

Le même principe s'applique si vous nous contactez pour obtenir des informations sur nos produits et services ou pour vous renseigner sur vos achats. Dans ce cas, il se peut que nous devions vous identifier, ce qui peut impliquer de vous demander de répondre à des questions d'authentification.

### **Quand vous utilisez nos produits et services**

Quand vous naviguez sur notre Site, nous collectons certaines informations. Ces informations peuvent être recueillies via l'utilisation de cookies ou de balises Web, ou directement sur notre site, y compris les détails de vos achats.

### **Qui a accès à mes données au Centre des arts visuels ?**

L'accès à vos données est limité au personnel du Centre des arts visuels et aux représentants autorisés qui ont besoin d'y accéder dans le cadre de leurs responsabilités. Cette restriction garantit que l'accès n'est accordé qu'aux personnes ayant un besoin légitime dans le cadre de leurs fonctions.

---

## **Cookies**

### **Que sont les cookies?**

Le Site utilise des cookies, qui sont des structures de données qui peuvent être envoyées par le Site à votre navigateur, conservées sur votre disque dur de manière à ce que le site Internet vous reconnaisse à votre retour. Les cookies sont utilisés sur le site lorsque l'utilisateur doit se connecter. En tant que tels, les cookies peuvent aider à vous identifier, de sorte que vous n'ayez pas à saisir à nouveau vos informations et vos préférences à chaque fois que vous visitez le Site. Par conséquent, les cookies sont utilisés pour améliorer votre expérience de navigation.

**Information sur les types de cookies utilisés sur notre site** Nous avons fourni des détails sur les types de cookies utilisés sur notre site ainsi que d'autres informations pertinentes et utiles sur les cookies. Vous pouvez également trouver plus d'informations sur les cookies en cliquant sur la fenêtre pop-up « [nom de la bannière pop-up] ».

- **Cookies techniques** : Ces cookies sont nécessaires pour vous permettre de vous déplacer sur notre site et d'utiliser ses fonctionnalités. Ces cookies permettent également à notre site de mémoriser votre action précédente au cours de la même session de navigation.
- **Cookies analytiques** : Ces cookies sont utilisés par nous ou par des prestataires de services tiers pour analyser la manière dont nos sites sont utilisés et leurs performances. Par exemple, nous utilisons des cookies pour savoir dans quel pays vous vous trouvez lorsque vous demandez un service afin de baser le contenu sur votre emplacement. Nous utilisons également certains cookies de Google Analytics et SiTest pour obtenir des analyses Web et des renseignements sur notre site. Ces outils utilisent un code de programmation pour recueillir des informations sur votre interaction avec notre site, telles que les pages que vous visitez, les liens sur lesquels vous cliquez et la durée de votre visite sur notre site. Ces outils ne conservent aucune information personnelle identifiable.
- **Cookies de fonctionnalité** : Ces cookies permettent à notre site de se souvenir des choix que vous faites lorsque vous visitez notre site afin de vous fournir des fonctionnalités améliorées et plus personnalisées. Les types d'informations recueillies par les cookies de fonctionnalité sont les préférences linguistiques et la région dans laquelle vous vous trouvez.

### **Comment refuser ou retirer mon consentement à l'utilisation des cookies ?**

Si vous ne souhaitez pas que des cookies soient déposés sur votre appareil, nous vous proposons de paramétrer vos préférences en matière de cookies. En cliquant sur « Préférences en matière de cookies » au bas de chaque page Web, vous pouvez sélectionner les types de cookies utilisés par

notre site. Vous pouvez modifier vos préférences à tout moment; vous pouvez également retirer le consentement que vous nous avez précédemment donné. Si vous souhaitez supprimer les cookies précédemment conservés, vous pouvez supprimer manuellement les cookies à tout moment. Cependant, cela n'empêchera pas notre site de placer d'autres cookies sur votre appareil à moins et jusqu'à ce que vous régliez votre choix « Préférences en matière de cookies » comme décrit ci-dessus. Comment refuser ou retirer les cookies: voir : [Activer les cookies - WhatIsMyBrowser.com](http://WhatIsMyBrowser.com)

---

### **Personnes de 14 ans et moins**

Le site n'est pas destiné aux enfants et n'est pas destiné à être utilisé par des enfants. Les personnes de moins de 14 ans ne sont pas autorisées à utiliser le site sans surveillance. Nous demandons aux enfants de ne fournir aucune information personnelle sans la connaissance ou la permission de leur parent ou gardien. Si nous apprenons qu'un enfant de moins de 14 ans a divulgué des informations personnelles, nous n'utilisons pas ces informations sans le consentement du parent ou du gardien.

---

### **Divulcation et conservation des données**

Nous avons mis en place des mesures complètes et rigoureuses pour préserver la confidentialité des informations personnelles et les protéger contre la perte ou le vol, ainsi que contre l'accès, la communication, la reproduction, l'utilisation ou la modification non autorisés. Ces mesures tiennent compte de la sensibilité des informations et des fins spécifiques pour lesquelles elles sont utilisées.

Le Centre des arts visuels conserve les données d'inscription pendant l'année qui suit votre inscription à un cours. Par la suite, nous conservons une liste d'anciens étudiants sur un serveur sécurisé. Nous ne conservons pas les informations relatives aux cartes de crédit ou aux paiements sans consentement explicite. Dans tous les cas, nous assurons la protection et la confidentialité de vos informations. Nous nous engageons à préserver la sécurité et la confidentialité de vos informations personnelles pendant la durée nécessaire pour satisfaire à nos obligations légales.

À l'expiration de la période de conservation, nous prenons des mesures pour détruire ou rendre anonymes vos informations personnelles. La destruction implique un processus d'élimination définitif, tandis que l'anonymisation implique une modification irréversible de vos informations personnelles afin qu'elles ne puissent plus être utilisées pour vous identifier directement ou indirectement.

---

### **Modifications et mis à jour**

Le Centre des Arts Visuels se réserve le droit de réviser la Politique à tout moment pour refléter les changements dans nos activités, la législation, la disponibilité de nouvelles technologies, ou l'introduction de nouveaux produits, services ou caractéristiques.

Lorsque des modifications sont apportées, nous mettons à jour la date figurant en haut de la politique afin de refléter la dernière mise à jour. Nous vous encourageons à consulter régulièrement cette date afin de rester informé des modifications apportées à la politique. Si vous n'êtes pas d'accord avec les modifications apportées à la politique, vous avez la possibilité de

fermer votre compte et de vous abstenir d'utiliser nos services. Dans certains cas, vous pouvez également choisir de vous désinscrire. En continuant à utiliser nos services, y compris notre site, après que des modifications ont été publiées ou communiquées, vous indiquez que vous acceptez les conditions révisées de la politique.

---

### **Vos droits**

Vous avez le droit de refuser de nous fournir vos informations personnelles ou de retirer ou modifier votre consentement concernant l'utilisation et la divulgation de vos informations personnelles. Vous avez le droit d'accéder, de mettre à jour et de corriger toute erreur ou de demander la suppression des informations personnelles que nous détenons à votre sujet. Nous répondrons aux demandes de modification dans un délai raisonnable. Pour faciliter ce processus, nous pouvons demander des informations personnelles spécifiques afin de vérifier l'identité de la personne qui fait la demande avant de lui donner accès aux informations personnelles ou d'y apporter des modifications.

Le Centre des arts visuels prend des mesures pour s'assurer que les renseignements personnels qu'il recueille sont exacts, complets et à jour dans la mesure nécessaire aux fins pour lesquelles ils sont destinés à être utilisés. Vous pouvez soumettre toute demande, question ou plainte concernant la politique par écrit ou par téléphone à l'un de nos responsables de la protection de la vie privée en utilisant les coordonnées fournies ci-dessous :

Par courriel : [info@centredesartsvisuels.ca](mailto:info@centredesartsvisuels.ca)

Par téléphone : 514-488-9558

Par courrier : À l'attention du responsable de la confidentialité

Centre des arts visuels | Galerie McClure

350, Victoria Avenue

Montreal (Quebec) H3Z 2N4

---

### **The VISUAL ARTS CENTRE Privacy Policy**

Last updated: January 15, 2026, by Amber Berson and Gabrielle Montpetit.

The protection of your personal information is one of our top priorities. The Centre conforms to all current privacy laws provincially and federally to best protect you and your data. Please consult our privacy policy for more information. To ask questions, make comments, exercise your rights, file a complaint, or obtain information about our policies and practices, please contact us at [info@visualartscentre.ca](mailto:info@visualartscentre.ca), and we will be happy to put you in touch with our internal privacy officer.

### **Introduction**

The Visual Arts Centre (hereinafter also referred to as “our”, “we” or “us”) understands the importance of protecting your personal information and respecting your right to privacy. For these reasons, we strive to implement procedures and security measures to protect the personal information we collect.

This Privacy Policy outlines our privacy practices (hereinafter referred to as the "Policy"). By utilizing this website (hereinafter referred to as the "Site"), creating an online account, purchasing, donating or registering online, you are approving the practices outlined in the Policy, as well as the terms of use of this site.

It is our responsibility to guarantee the secure handling of any information we collect. It is in this spirit that our Policy was designed and is applied. To achieve this objective, we collect, use, share and protect your personal information in accordance with the relevant privacy legislation in Canada.

### **Your consent**

By giving your consent, you authorize the Visual Arts Centre to collect, use and share your personal information. This is done to ensure the delivery of quality services and to comply with our legal obligations. We collect, use and share only the necessary personal information, unless otherwise permitted by law. We will also obtain your consent before or at the time of collection.

You have the right to decline or withdraw your consent, at any time, for the collection, use, or disclosure of your information, subject to legal requirements. However, if you refuse to provide information or withdraw your consent, we may be unable to provide you with certain products and services. To withdraw your consent, kindly contact our Privacy Officer using the contact information below.

### **Personal information**

"Personal information" refers to any information about an identifiable individual. This encompasses information such as your name, email addresses, contact information, and similar information submitted to the Visual Arts Centre during its business operations or received through business inquiries. Such information is not considered personal information when it is aggregated and cannot be associated with an identifiable individual.

### **What personal information do we collect?**

The Visual Arts Centre collects and stores registration and analytical data within our registration system, Google Analytics and Mailchimp. When you sign up for a particular service that requires registration and/or payment, we request personal information, including but not limited to your first and last name, email address, civic address, billing address, payment or credit card details (though we do not store credit card details as a rule), etc. Some of the information we ask for may be optional.

When you provide a résumé, we collect your first and last name, contact information (email, address, and phone number), professional background, educational history, skills, references, and any additional information included in your résumé.

We assure you that we only collect the necessary personal information, and this information will not be utilized in any manner other than the intended purpose for which it was collected.

### **For what purposes do we collect personal information?**

We collect your personal information to enhance your online experience by providing an engaging, straightforward, and secure environment. The Visual Arts Centre collects and retains certain personal information to facilitate and simplify your subsequent online visits and purchases.

This information is used for the following purposes:

- process and fulfill your order, completing transactions when you make an online purchase, donation or registration;
- communicate with you for support-related matters;
- send you our newsletter via email;
- identify your preferences and interests to enhance the quality of our services;
- provide you with information about special events or related topics;
- assist in identifying and rectifying any issues with our Site or services; and
- ensure the security and integrity of our Site and our company.
- If you provide contact information and submit a résumé for hiring purposes, the information will be exclusively utilized to evaluate your qualifications for the position and, if necessary, to contact you for additional information.

#### **With whom may my personal information be shared?**

Except as otherwise provided herein, we will not disclose, rent, sell or transfer to third parties, or exchange with third parties, any personal information about our customers without their prior consent. The only exception to this is the involvement of service providers, such as financial institutions and fraud detection and prevention companies, as well as other service providers listed below, who assist us in delivering our services:

- Communication data/Newsletter/Mailchimp (Intuit): You can revoke your consent to receive newsletters and unsubscribe at any time. You can cancel the subscription by clicking on the link provided in every email. See: <https://mailchimp.com/legal/>
- Google Analytics (Google Inc.): See: <https://support.google.com/analytics/answer/7318509?hl=en>
- Log files: Whenever our websites are accessed, usage data is transmitted through the respective Internet browser and stored in log files, the so-called server log files. The data records stored in this way contain the following data: Date and time of access, name of the page accessed, shortened IP address, referrer URL (originating URL from which you accessed the website), the amount of data transferred, as well as product and version information of the browser used. The shortened IP addresses of the visitors are deleted or made anonymous after the end of use. The basis for data processing is Art. 6 para. 1 lit. f GDPR, which permits the processing of data to protect the legitimate interests of the data controller, provided that the interests or fundamental rights and freedoms of the data subject do not prevail.
- WordPress (Automattic Inc.): See: <https://automattic.com/privacy/>
- Moneris (Moneris Solutions Corporation): See: <https://www.moneris.com/en/legal/privacy-notice>
- Cloudways (DigitalOcean Holdings Inc.): We use Cloudways as our server, which may be located outside of Quebec. For information on how they store data, see: <http://digitalocean.com/legal/privacy-policy>.

- Additionally, in specific situations, we may be required to share personal information about you with courts, law enforcement authorities, and other organizations as mandated by legal or regulatory obligations.

### **How we collect your personal information**

- **Directly from you**

When you seek to acquire a product or service provided by the Visual Arts Centre or engage in communication through various means, such as in person, by telephone, via email, or when responding to a survey or newsletter, we may request you to provide information about yourself.

The same principle applies if you reach out to us to obtain information about our products and services or inquire about your purchases. In such cases, we may need to identify you, which may involve asking you to respond to authentication questions.

- **When you use our products and services**

While you browse our Site, we collect information about you. This information may be collected through the use of cookies or web beacons, or directly on our Site, including details about your purchases.

### **Who has access to my information at the Visual Arts Centre?**

Access to your information is restricted to the Visual Arts Centre staff and authorized representatives who require access as part of their responsibilities. This limitation ensures that access is granted only to individuals with a legitimate need in the course of their duties.

### **Cookies**

- **What are Cookies?**

The Site uses Cookies, which are data structures that can be sent by the Site to your browser, stored on your hard drive, such that the website recognizes you when you return. The cookies are used on the Site when it requires that you log in. As such, the cookies can help identify you, so you do not have to keep re-entering your information and preferences each time you visit the Site. Therefore, cookies are used to improve your browsing experience.

- **Information on the Types of Cookies that are used on our Site**

We have provided details of the types of Cookies that are used on our Site as well as other relevant and useful information on the Cookies. You can also find more information on the Cookies when you click the pop-up window "[name of the pop-up banner]".

- **Technical Cookies:** These Cookies are necessary to enable you to move around our Site and use its features. These Cookies also allow our Site to remember your previous action within the same browsing session.
- **Analytical Cookies:** These Cookies are used by us or third-party service providers to analyze how our Sites are used and how they are performing. For example, we use cookies to determine which country you are in when you request a service, helping us base the content on your location. We also use some Cookies from Google Analytics and SiTest to obtain web analytics and intelligence about our Site. These

tools use programming code to collect information about your interaction with our Site, such as the pages you visit, the links you click on and how long you are on our Site. These tools do not store any personally identifiable information.

- **Functionality Cookies:** These Cookies allow our Site to remember choices you make when you visit our Site to provide enhanced, more personalized features to you. The types of information collected by Functionality Cookies are language preference and the region you are located in.
- **How do I refuse or withdraw my consent to the use of cookies?**  
If you do not want Cookies to be placed on your device, we suggest you set your preferences regarding Cookies. By clicking "Cookie Preferences" at the bottom of each webpage, you can select the types of Cookies our Site uses. You can change your preferences at any time; you can also withdraw the consent you have previously given to us. If you wish to remove previously stored Cookies, you can manually delete the Cookies at any time. However, this will not prevent our Site from placing further Cookies on your device unless and until you adjust your "Cookie Preferences" choice as described above. How to refuse or withdraw from cookies: see: [Enable Cookies - WhatIsMyBrowser.com](#)

### **Persons aged 14 and under**

The Site is not targeted at children and is not intended for use by children. Individuals under the age of 14 are not allowed to use the Site unsupervised. We request that children not provide any personal information without the knowledge or permission of their parent or guardian. If we become aware that a child under the age of 14 has disclosed personal information, we will not use that information without the consent of the parent or guardian.

### **Disclosure and retention**

We have implemented comprehensive and stringent measures to preserve the confidentiality of personal information and to protect it against loss or theft, as well as unauthorized access, communication, reproduction, use or modification. These measures take into account the sensitivity of the information and the specific purposes for which it is used.

The Visual Arts Centre retains registration data for the year following your registration in a course. Subsequently, we maintain a list of former students on a secure server. We do not store credit card or payment information without explicit consent. In all cases, we will ensure the protection and confidentiality of your information. We are committed to maintaining the security and confidentiality of your personal information for the duration necessary to fulfill our legal requirements.

Upon the expiration of the retention period, we take measures to either destroy or anonymize your personal information. Destruction involves a definitive elimination process, while anonymization entails irreversibly modifying your personal information so that it can no longer be used to identify you directly or indirectly.

### **Modifications and updates**

The Visual Arts Centre reserves the right to revise the Policy at any time to reflect changes in our business, legislation, the availability of new technologies, or the introduction of new products, services, or features.

When changes are made, we will update the date at the top of the Policy to reflect the last update. We encourage you to check this date regularly to stay informed about any modifications to the Policy. If you disagree with any changes to the Policy, you have the option to close your account and abstain from using our services. In certain cases, you may also have the choice to opt out. By continuing to use our services, including our Site, after changes have been posted or communicated, it indicates your acceptance and agreement with the revised terms of the Policy.

### **Your rights**

You have the right to decline providing us with your personal information or to withdraw or modify your consent regarding the use and disclosure of your personal information. You have the right to access, update, and correct any errors or request the deletion of the personal information we have about you. We will respond to change requests within a reasonable timeframe. To facilitate this process, we may request specific personal information to verify the identity of the individual requesting before providing access to or making changes in the personal information.

The Visual Arts Centre takes measures to ensure that the personal information it collects is accurate, complete, and up-to-date to the extent necessary for the purposes for which it is intended to be used. You may submit any requests, questions, or complaints regarding the Policy in writing or by telephone to one of our Privacy Officers using the contact details provided below:

Amber Berson

By Email: [amber@visualartscentre.ca](mailto:amber@visualartscentre.ca)

By Tel.: 514-488-9558

By Mail: To the attention of the Privacy Officer

Centre des arts visuels | Galerie McClure

350, Victoria Avenue

Montreal (Quebec) H3Z 2N4